

DINOS VS OLD FOX

Saison 2023-2024. Journée 7 / Vendredi 1er mars 2024, 21h, Stade Léo Lagrange, Yerres

THERE WILL BE MUD*



Retour à la terre

Il y a des jours comme ça, où on n'a pas envie de sortir de la voiture, parce qu'il pleut des trombes d'eau sur ce qui sera notre espace d'expression dans moins d'une heure. Puis, finalement, on sort. On se change, on se dirige vers le pré : une saloperie de vent froid commence à nous faire regretter d'avoir décliné cette soirée belote-karaoke à laquelle on nous avait pourtant supplié de participer. L'entrée sur ce qui est censé être un terrain de rugby (mais tient plus d'une hybridation monstrueuse entre un pédiluve et un camp d'entraînement de la légion étrangère) fait naître en notre for intérieur cette question bien légitime : "putain, qu'est-ce que je fous là ?" La réponse vient pourtant comme une évidence, faisant oublier tout ce qui précède. "Je viens m'éclater dans la boue avec environ 40

zozos, qui n'ont manifestement rien de mieux à faire en ce vendredi soir. Je viens pratiquer le sport que j'aime tant avec les copains. Je viens me ressourcer, en somme." Parce qu'un joueur de rugby qui n'a pas connu la joie de tomber tête la première dans la boue froide, ne peut pas prétendre avoir exploré toutes les facettes de ce jeu et de ce qui fait son charme.

Premier tiers-temps

On démarre plutôt pas mal, au vu des conditions météo. Yan trouve une brèche côté droit et va planter une première banderille. Parfait. La guerre de tranchées annoncée a bien lieu, mais n'empêche pas de proposer du jeu. On écarte plutôt bien vers nos trois-quarts, même si les fautes de main sont là et nous empêchent de réaliser toutes nos ambitions. En défense, l'arbitre nous a autorisé les plaquages à deux mais pas pas simultanément, ce qui s'avère plutôt profitable

pour contrer la tactique adverse, qui consiste assez souvent à aller faire péter ses gros. On règle encore la barre de coupe un peu trop haut, parfois, et on se fait pénaliser. Notons un arbitrage plutôt équilibré et compétent, dans l'ensemble. Bref, on défend, on attaque, on tente des choses. Et ça paie. Toto prend un intervalle et nous gratifie d'une belle course en solitaire jusque d'en l'en-but adverse. 0-2. Premier acte idéal.

Deuxième tiers-temps

C'est reparti. On subit un peu plus dans ce deuxième acte et on se montre plus indisciplinés, fatigue oblige (le combo froid-pluie-boue met les organismes à rude épreuve). Mais on gère bien nos temps faibles et on garde notre zone de marque inviolée. Côté offensif, on ne se montre pas trop maladroits et on trouve la

faillie par deux fois, avec des essais signés Greg A. et le Gendre. 0-4. Sans faire injure à nos adversaires du soir, on peut dire qu'on a le match en main, si on ne fait n'importe quoi dans la dernière période.

Troisième tiers-temps

Ce dernier sera écourté, au vu de l'épuisement (et du grelottement) de tous les acteurs présents. Pour ma part, je passe en mode automatique et me dit juste qu'il faut tenir ce score, coûte que coûte. C'est vraiment dur, chaque plaquage, chaque déplacement devient une épreuve, j'ai l'impression de peser 3 tonnes. J'imagine que c'est plus ou moins la même chose pour les 14 autres gugusses en jaune et bleu qui terminent ce match avec moi. On ne joue plus trop, on subit, mais on tient. On cèdera finalement à la dernière seconde sur un groupé pénétrant adverse, permettant aux Dinos de sauver l'honneur. 1-4. Fin du match. Ça y est, la première victoire de la saison est là, bien réelle.

Bilan

Plutôt positif, forcément. Dans des conditions exécrationnelles, on a réussi à se montrer solidaires en défense et créatifs en attaque. On combat et on ose. C'est aussi le fruit des entraînements mis en place par Pika, Maître et Feu-Coach. On arrive à reproduire en match ce qu'on a travaillé sur les différents exercices et jeux dirigés. Et ça, ça fait plaisir.

L'après-match

La petite surprise du chef en rentrant aux vestiaires : pas de pression ni d'eau chaude pour le réconfort des guerriers. Raide. Du coup, chacun se dépatouille comme il peut pour utiliser le filet d'eau disponible pour décrocher sa personne (et sa tenue de match, histoire de ne pas devoir racheter un lave-linge dans 1 semaine) le mieux possible. Finalement, l'eau chaude et la pression arrivent quand la moitié de l'équipe s'est déjà rhabillée. Les plus motivés se désapent et filent avec enthousiasme profiter de cette touche de modernité. Pour ma part, fuck it, je ferai ça chez moi. Place au buffet ! Froid aussi, puisque (attention, scoop), m'a confié un ancien du ROY en apportant le fromage et en s'excusant pour le poulet à température ambiante, ils ne peuvent pas utiliser le four, leur électricité n'étant plus aux normes. L'intervention d'un professionnel est prévue pour bientôt. Faites aussi venir le plombier, on ne sait jamais.

Bref, je me rentre. Dans la nuit, je me lève pour aller au petit coin et réalise que j'ai complètement oublié de m'étirer. Oh, douleur et regret ! J'ai soudain le corps d'un octogénaire ! C'est donc ça, vieillir. Mais, au fond, je m'en fous. On a gagné, bordel.

D.D., aka Damien Douchez

La compo

20 joueurs

Les gros : Toto, D.D., Salem, Pika-choux, Mathusalem, Renaud, Feu-coach, Maître, Gloups, Antho

Les moins gros : Le 9, Antoine, Codor, le Gendre, Greg A., Yan, Panxoa, Nono, Lolo, Seb (de Sucey)

Le staff : The Blade

Le kop : O-liv

Le match

Dinos VS Old Fox

Vendredi 1er mars 2024, 21h, Stade Léo Lagrange, Yerres

Score final : 1-4

Marqueurs d'essais chez les Fox : Yan, Toto, Greg A., le Gendre

**Il va y avoir de la boue", petite référence cinéphilique dans la langue d'Owen Farrell